

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia



Subscription information: En la Península: Un mes, 1 pta. — En el Extranjero: Tres meses, 7'50 id.

Conditions: El pago será adelantado y en metálico, o en láminas de cobre — Corresponsales en París Mr. Le...

En favor de Cartagena

El alcalde de esta ciudad don Carlos Tapia, recibió ayer el siguiente telegrama.

Alcalde de Cartagena. San Sebastián hoy S. M. el Rey ley condecorando terrenos murallas Cartagena. Mi felicitación entusiasta. Tomás Maestro.

Tan grata noticia fué acogida con verdadero júbilo en esta ciudad y todos dedicaban frases de tisonja al ilustre Senador don Tomás Maestro.

Enviarnos a tan ilustre político nuestros plácemes que hacemos extensivos a los diputados por Cartagena, y estamos en un todo conforme con lo que expone «Diario de Levante».

Los socialistas

Madrid 28-9 m. En la Casa del Pueblo se celebró un mitin contra el proyecto de ley reformando la de Jurisdicciones.

De Sociedad

En el elegante domicilio del General Jefe del Arsenal, Excmo. señor D. Federico Ibáñez, se celebró el sábado en la tarde una fiesta brillante.

Los hermosos salones de la residencia oficial del General Ibáñez, han sufrido grandes innovaciones en su decoración.

Ahora, todo ha cambiado. Se han verificado obras de importancia que aseguran la solidez del edificio.

A la fiesta del sábado asistieron las señoras y señoritas de Miranda, Medrano, Ochoa, Pasquín, Marquez, Erithoven, Virto, Hidaigo de Cianero.

Topete, Iolif, Duelo, Iglesias, Rubio, Barreto, Besares, Navarro, Martí, Rolandi, Pintó, Maiz, Guardiola y otras.

Los Excelentísimos señores de Ibáñez, obsequiaron espléndidamente a todos los invitados.

Ayer, como domingo, se celebró en los salones del Centro del Ejército y Armada una brillante matiné que estuvo concurrencísima.

Ayer tuvimos el gusto de saludar a nuestro respetable y querido amigo el diputado a Cortes por esta circunscripción.

Ha mejorado en la enfermedad que le aqueja, nuestro apreciable amigo D. Andrés García.

Lo celebramos y que siga la mejoría.

Ha mejorado notablemente de la enfermedad que le aqueja, la distinguida señora esposa de nuestro querido amigo el comandante de husares don Indalecio Vázquez.

Deseamos que la enferma obtenga en breve un completo restablecimiento.

Por los niños pobres

En la Capitanía General del Apostadero, se reunieron ayer tarde las preciosas niñas que forman la Junta del Catecismo.

Presidió la reunión el R. Padre Andrés Mangado, y se dio cuenta de la brillante recaudación obtenida en la venta de papeletas de la rifa para comprar juguetes a los niños pobres.

El resultado no ha podido ser más satisfactorio, y por ello felicitamos a las caritativas niñas. Después de la reunión, los señores de Miranda obsequiaron a las lindas niñas con un thé, pastas, dulces y licores.

Dentelladas

Se ha cerrado el Teatro Malquez. En el Circo debutarán esta noche dos luchadores greco-romanos.

En el Principi, la Compañía de Ginés García representa a la «Casa del Oso», dugo, del escaño, o el tendero de comestibles.

Por fin, nuestro amigo Julio ha sido nombrado Profesor de Etica del Instituto de esta Ciudad.

La prensa es la gran palanca; etcétera, etc.

Anoche comieron juntos dos personajes de la localidad.

A los postres se presentó Espin y... les agüó la fiesta y el vino. ¡Que aproveche!

Ha entrado a formar parte de la redacción de «El Diario de Levante» un conocido cosechero.

«Argote» ha aceptado el cargo de cronista de «El Porvenir».

«El Mero» sustituirá en «La Tierra» a «Grati», que pasa al «Duen-de Rojo».

Zamora deja a Maestre y se va con Payá. Maestre ha nombrado Secretario a D. Camilo...

Pepe se va a Madrid. Romanones lo reserva para un Ministerio Nacional de Notables...

¡Buena! Nos deja suspensos! ¡Ay, qué joven tan sobresaliente!

Felicidades!

(Soneto) Felicitades, hambrones que chupáis del presupuesto, y vivís de un modo honesto, en espera de ocasionos... Felices días, cuneros y radicales de Atiia que, el Conde sacó de pila, y al país dejáis en cueros.

Teatro Circo

«El misterio del cuarto amarillo» El sábado último asistimos, sobrecogidos y ohelantes, a la representación del tenebroso drama, arreglado a nuestra escena por Gil Parrado.

Sería enojosa y estéril la tarea de explicar el argumento y de comentar el accidentado proceso de la acción dramática. El segundo acto recuerda a Maeterlinck, a sus personajes trémulos y acobardados, que se erizan de espanto, al oír, en el silencio de la noche, el graznido estridente y lúgubre de la lechuzca.

La última jornada es una revista de tribunales; el reconocimiento de un error judicial, el consabido castigo de la traición, del vicio, y el triunfo inefable de la mujer mártir, de la madre abnegada...

La señora Plá fué la heroína de la horrible catástrofe. Al salir desfavorecida del cuarto amarillo, y al luchar, brava, con su infame seductor, habló acentos desgarradores, gritos indignados, actitudes resueltas, para traducir su terror, su indignación y su incoherencia.

cena delirante, frenética, con su enajenado víctima. El señor Montesinos, la señora Revet, y los restantes intérpretes, cooperaron al éxito de la obra a pesar de la inconsistencia e inverosimilitud de los personajes secundarios.

El público, entusiasmado, y el cronista, excitado toda la noche por la curiosidad que produce el misterio, y por la violación de un secreto que guarda el actor con hábil reserva, durante cuatro actos, para suplir, con la complicidad del interés y la ayuda de los encubridores, la ausencia de novedad de un vulgar drama policiaco.

La solución, exótica en España, prescinde, quizás por ignorancia, del concepto altísimo del honor, y de las máximas severas de la moral. Llegará un tiempo en que la civilización sea refinada y perfecta, y el adulterio se considere como un progreso peregrino del amor libre?

La solución, exótica en España, prescinde, quizás por ignorancia, del concepto altísimo del honor, y de las máximas severas de la moral. Llegará un tiempo en que la civilización sea refinada y perfecta, y el adulterio se considere como un progreso peregrino del amor libre? Aventura es la respuesta, e incompatible su sentido afirmativo con la grandeza del ideal cristiano femenino. Si la mujer ha de ser el único móvil de nuestros actos, y la regla inmutable de la conducta humana, hemos de convenir en que la corrupción de los costumbres y la prostitución de las almas constituyen el «desideratum» de la ética civilizada.

Alfredo Capús, que es un ingenio batallador y original, apura en su comedia, hermosamente escrita, el espinoso tema, y nos ofrece como arbitrio supremo, la separación del cónyuge enamorado y fiel, la privación de sus derechos, y la entrega de la adúltera al traidor y a la pasión delictiva. «La vida tiene recursos insagotables», según el autor —y el amor guarda reservas» y energías desconocidas.

Madrid 28 9 m. Telegrafan de Cádiz que llegó a aquel puerto el vapor Canalejas procedente de Larache, conduciendo a bordo al general Fernández Silvestre. Este desembarcó inmediatamente. Hoy es esperado en ésta.

Monumento á Pepe | Notas de la guerra

Suscripción telegráfica por «El Porvenir» Cuota máxima: 0'50 ptas.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Pachocha (0'05), Cachumeno (0'05), Los acomodadores del Teatro Maiquez (0'25), El Conserje del Matadero (0'10), etc.

Total 59'88 (El año que viene se continuará.)

Nota Bene El monumento se emplazará en la explanada del muelle de Alfonso XII, frente al Palacio Municipal. La estatua pedestar de Pepe se alzará sobre un pedestal de la misma altura que el sustanculo de la efigie de Colón.

Fiesta simpática

Esta tarde se ha celebrado en la prisión aflictiva de esta una fiesta verdaderamente simpática debida a las gestiones del ilustrado director de dicha prisión D. Ricardo Mur. La compañía dramática que viene actuando en el hermoso coliseo de la calle de Sagasta se ha prestado gustosa a representar antes de penados que existen en dicho Penal la hermosa obra titulada «El Orgullo de Albacete».

Sentenciado á muerte por alta traición.

En el proceso por alta traición que se celebra en Durham contra Adolfo Ahlers cónsul de Alemania en Sunderland pero que es naturalizado inglés, se funda la acusación en que Ahlers, a pesar de que al estallar la guerra se había disuelto su consulado, mandó llamar a los alemanes de su distrito y ayudó a escaparse a 18 reservista.

La exportación inglesa desciende un cuarenta por ciento.

En los tres primeros meses de la guerra, de los cuales se tiene estadística comercial, ascendió la importación de Inglaterra 138'9 (50'1) y la exportación 79'5 (53'7) millones de libras esterlinas. La importación fué por consiguiente 26% menor que en el mismo período del año pasado la exportación 40%.

Holanda se prepara

«Berliner Tageblatt» de Holanda comunican que el Gobierno de los Países Bajos ha tomado últimamente determinadas medidas militares que hacen comprender claramente que Holanda se prepara con tiempo para las eventualidades que pueda traerle la actual guerra. Se dice que dentro de poco se hará un empréstito de guerra de 250 millones de florines, más de 500 millones de francos y que, este empréstito tendrá en parte el carácter de forzoso.